

## Gasparini recibió a Salomón, Intendente electo de Saladillo

Escrito por Administrador

Martes, 17 de Noviembre de 2015 00:00

---

{besps}secretariageneral17112015|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recibió ayer lunes 16 de noviembre en horas de la mañana, al Intendente electo en la vecina localidad de Saladillo José Luis Salomón.

Ambos dialogaron respecto a diversos temas, centrándose la charla en la creación de la Universidad Nacional de la Cuenca del Salado, la cual ya posee media sanción. El pasado 4 de noviembre en la Cámara de Diputados de la Nación, se aprobó el proyecto de ley para su creación y solo resta la ratificación en la Cámara de Senadores de la Nación durante este mes.